
ここ数日冬らしい寒い日が続いています。この先、

気象庁の予報によると東北から関東は例年より暖か

な日が多くなるようです。スギ花粉が飛散する時期

が近づいていますので、いつもより早めの予防をし

ておくとよいかもしれません。

さて、１月も残すところ３日となりました。生徒

会行事が新生徒会執行部に引き継がれ、3年生を送

る会に向けて、各学年とも取組を進めています。

20日～24日の先週一週間、生活参観が行われま

した。ご参観いただきました方々に感謝します。あ

りがとうございました。

この一週間、薬師寺の和尚さんによる法話や新生

徒会執行部の任命式、来年度入学する6年生には、

学校説明会と見学会が行われました。参観していた

だいた方より「生徒の皆さんがよく勉強をしていま

した」「授業での話を聞く姿勢に感心しました」な

どの感想をいただきました。六郷中学校では、各学

期に１週間の期間をとって学校を開放し、生活参観

を行っています。今後とも生徒たちへのご支援、応

援をよろしくお願いします。
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に活動してきました。都築凜夏会長をはじめ新執行

部の皆さんのこれからの活躍を大いに期待します。

まずは「3年生を送る会」の企画・運営です。す

でに取組がスタートしている合唱練習など、限られ

た時間内でよりよい効果を出すことは大変なことか

もしれません。先輩方から学んだやり方と自分たち

なりの工夫で各学年をまとめ、3年生の思い出に残

る令和6年度の3年生を送る会を成功させましょう。

まずは新生徒会執行部一人一人の努力にかかって

います。それぞれの取組を互いの協力の下、丁寧に

進めましょう。

例年学校評価を1学期末と2学期末の年間２回行

っています。保護者の皆様には、お子様を通してや

りとりさせていただき、ご協力をいただいておりま

すことに感謝申し上げます。ありがとうございます。

これまで何度か学校だよりで、『家庭学習の習慣

化』についてお伝えしました。高校進学に向けて、

さらには生涯学習に向けて、学びをコツコツ積み上

げていくためには、他者との比較ではなく、個人と

して日々の積み重ねが大切です。

2学期末の学校評価から、生徒アンケートの結果

は、「学校の授業は楽しい」86％、「学校の授業が

わかる」95％、「先生はわかりやすく勉強を教えて

くれる」96％でした。しかしながら、「宿題の他に

も家庭で自主学習（塾や家庭教師を除く）をしてい

ますか」という質問では、生徒55％、保護者38％

でした。※各％は、肯定率（ABの合計）

このことから学校での授業（学習）は、生徒一人

一人が自分なりに取り組んでいることがわかりま

す。保護者目線でも、約４割弱の生徒は宿題をして、

さらに自主学習に取り組んでいるようです。

先日中学入学に先だって、6年生への学校説明会

がありました。「まずは学習時間を習慣化してほし

い」「習慣化するまで大変だが、食事や着替えなど

と同じく習慣化してしまえば、学習もスムーズに運

ぶ」と伝えました。睡眠時間の確保とあわせて、ご

家族でどのように取り組めるかご検討ください。
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